



1.500 Penari Bakal Pecahkan Rekor Muri di Malioboro Menari

YOGYA, TRIBUN - Kawasan Malioboro bakal dipenuhi ribuan penari dalam ajang SiBakul Malioboro Menari 2023, Sabtu (2/9). Kegiatan ini didukung oleh 1.500 penari dari luar daerah yang diperkirakan bakal memecahkan rekor Museum Rekor Dunia Indonesia (Muri).

Event ini bakal dimulai pada Sabtu siang pukul 14.00 WIB di sepanjang 680 meter.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Srie Nurkyatsiwi, mengatakan event tersebut menjadi salah satu cara event promosi yang bersifat massal untuk lebih mendekatkan SiBakul kepada masyarakat luas. "Event ini digelar dalam rangka Undang-undang Keistimewaan DIY. Nanti bakal digelar di Teras Malioboro 1," jelasnya, saat jumpa pers, Jumat (1/9).

Menariknya 680 meter Jalan Malioboro akan dipenuhi penari yang akan berjoget dengan pakaian tradisional. "Kami ambil tempat di depan Teras Malioboro 1 hingga sepanjang jalan Malioboro atau kurang lebih 680 meter. Kegiatan ini akan menghadirkan sebanyak 1500 peserta berpa-

kain tradisional Nusantara," terang dia.

Ketua Tim Pelaksana Kegiatan, Hairullah Gazali, menambahkan acara akan dimulai pukul 14.00 WIB dan penutupan jalan terlebih dahulu dilakukan sejak pukul 12.00 WIB. Ia berharap masyarakat memberikan dukungan pada acara tersebut dan ikut menyemarakkan event tari ini.

Di sisi lain, selama dua hari penyelenggaraan SiBakul Malioboro Menari, diprediksi akan ada transaksi hingga Rp4,7 miliar. Angka tersebut terdiri dari pengeluaran peserta *Line Dance* yang berasal dari luar Jogja dan dalam Jogja meliputi hotel, transportasi, belanja di Teras Malioboro, Pasar Beringharjo dan Pertokoan di kawasan Malioboro.

"Acara ini akan mencatat rekor MURI, sekaligus untuk mempromosikan UMKM di DIY pada seluruh masyarakat DIY maupun Indonesia. Di sisi lain, kami juga mendukung Jogja Menuju Warisan Dunia dan bagian dari rangkaian ulang tahun Keistimewaan Jogja ke-11," lanjutnya. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005